

¿Por qué **Ecopetrol** vendió hace unos años sus acciones de ISA y ahora quiere comprarlas a un mayor precio?

👍 0 💬 0 0 Comentarios

27 de enero de 2021



Este miércoles, la petrolera colombiana anunció al mercado que hizo una oferta para quedarse con el 51,4% que tiene el Gobierno colombiano en Interconexión Eléctrica (ISA). **Ecopetrol** manifestó que esta adquisición se financiaría con una nueva capitalización a través de una emisión de acciones, con recursos propios, con emisión de deuda y la desinversión de activos no estratégicos.

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, dijo que cree que ese negocio se concretará este año y le costaría a la compañía entre 3.500 y 4.000 millones de dólares.

Algo importante que hay que recordar es que **Ecopetrol** ya había sido accionista de ISA hace algunos años, sin embargo, en el año 2016 tomó la decisión de vender esa participación, que era de 5,32% y por la que le dieron alrededor de \$ 500.000 millones.

Así las cosas, ahora la petrolera colombiana dio a conocer que quiere comprar la empresa, pero teniendo el control, ya un precio más alto del que le pagaron por la acción en el año 2016. Para firmas como Casa de Bolsa la operación es un tanto contradictoria si se tiene en cuenta que esa desinversión que **Ecopetrol** realizó en el pasado del 5,31% en ISA fue a un precio promedio de \$ 9.163, cerca de tres veces menor al actual.

Pese a lo anterior, nos explican analistas que de ese año hasta hoy la compañía multilatinha ha registrado un crecimiento exponencial en sus operaciones, en su incursión a otros mercados. Además, según los expertos, son decisiones que toman administraciones distintas, en gobiernos distintos, sobre las compañías donde el Estado tiene participaciones.

El presidente de la petrolera justificó la operación de la siguiente manera: "en 2016 se vendió un porcentaje pequeño de participación que tenía **Ecopetrol** en ISA, de alrededor del 5%, pero hoy estamos yendo por el 51,4%, que nos da el control de la compañía. Además, ISA ha tenido un desempeño que es absolutamente espectacular. Estamos comprando un negocio que genera mucho valor, que genera valor agregado que beneficia a todo el mundo. En estos últimos cinco años, del 2016 al 2021, ISA ha tenido un crecimiento del 12% en ingresos, del 17% en Ebitda, es de decir que ISA ha tenido un desempeño espectacular y eso claramente se refleja en la acción".

Agregó que al comprar la participación de ISA la petrolera daría un paso importante hacia la transición energética y descarbonización y, además, debería tener una menor exposición a la volatilidad de los precios del crudo.

Sigue
0 TEMAS

Tender

DOLAR

Dólar ter
3.410: En
Financie

👍 0

MACRO

Petro pro
emita dir
Gobierno
pandemi
analistas

👍 0

ECONOMIA

Pension
contribu
meses m
RUT

👍 0

MACRO

Presiden
mentir y
contagio

👍 0

VÍDEO



EURO

0
,99



YTD MAX